
Vanessa Alexa John - Bewerbung als Schatzmeisterin 

 

Ihr Lieben, 

2018 bin ich der Grünen Jugend beigetreten, als Reaktion auf 
das Erstarken der AfD und dem Rassismus, der sich auch 
außerhalb ihrer Wählerschaft immer weiter verbreitet hat. 
Deswegen ist der Kampf gegen Rechts auch immer noch eins 
der Themen, die mir besonders am Herzen liegen. 

Als Sprecherin des KV Mainz, Mitglied des Beirats und zuletzt 
Beisitzerin im Landesvorstand und Wahlkampfkoordinatorin 
für die Landtagswahl durfte ich einen Einblick in die politische 
Arbeit bekommen und bewerbe mich nun als Schatzmeisterin. 
Da Finanzen auch Teil meines Studiums sind, interessiert mich 
dieses Amt besonders. Durch Module wie Rechnungswesen, 
das ich aktuell belege, hoffe ich schon etwas Erfahrung                  Über mich           
mitbringen zu können und freue mich darauf, Neues zu lernen.     - 19 Jahre alt 
                                                                                                                     - KV Mainz 
Die Klimakrise spitzt sich immer weiter zu, wir alle wissen,             - Studiere Wirtschafts-         
dass uns nicht mehr viel Zeit zum Handeln bleibt und dennoch        wissenschaften                                               
handeln Politik und Wirtschaft kaum bis gar nicht. Wir                   Engagement bei der GJ 
brauchen eine nachhaltige Wirtschaft, die nicht auf die                 RLP                                                           
Ausbeutung von Umwelt und anderen Menschen baut.                 2020-2021 Wahlkampf-              
Natürlich muss die Gesellschaft sich wandeln und insgesamt         koordinatorin 
bewusster und vor allem weniger konsumieren, dennoch              2019-2021 Beisitzerin 
bedarf es in erster Linie aber ein Handeln des Staates. Der            2019-2021 Sprecherin des 
Großteil der CO2-Emissionen stammen von wenigen                      KV Mainz 
Konzernen und eben diese müssen reguliert werden.                     2018-2019 Beiratsmitglied 

                                                                                                                    Schwerpunkte 
In den kommenden Monaten möchte ich besonders FINTA          - Antirassismus 
(Frauen, Inter, Nonbinär, Trans, Agender), aber auch alle             - Feminismus 
anderen marginalisierten Gruppen fördern und meine                  - Grüne Wirtschaft 
Privilegien als weiße Cis-Frau nicht dafür nutzen, für sie zu           - Klima                                                                 
sprechen, sondern sie unterstützen, dass sie in die 
Positionen kommen, wo sie selbst gehört werden. Noch                                                                                                       
immer sind besonders alte, weiße, heterosexuelle Cis-                                                                                                               
Männer überrepräsentiert, sei es in der Politik, der Wirtschaft                                                                                              
oder sonstigen Machtpositionen. Nur, wenn wir gemeinsam                                                                                                
an einem Strang ziehen, können wir das ändern und eine                                                                                                          
gerechte Welt für alle schaffen. 

 



Ich selbst habe bei der Grünen Jugend in den letzten Jahren                                                                                               
meine politische Heimat gefunden und durfte viele coole                                                                                                
Menschen kennenlernen, die ich nun zu meinen Freund*innen                                                                                           
zähle. Dabei möchte ich jetzt neue Mitglieder unterstützen,                                                                                                
denn nur wenn sich alle, die unsere Werte vertreten, so                                                                                                            
angenommen fühlen, wie sie sind, können wir gemeinsam für                                                                                           
eine diverse und faire Welt kämpfen. 

Ich hoffe, ihr konntet ein gutes Bild von mir bekommen und                                                                                                  
würde mich über Euer Vertrauen freuen! 

Eure Vanessa 

 

 


